

Sargento Richard Oswaldo Burgos.



Guayaquileño, nacido el 3 de enero de 1967. Hijo de Hugo Burgos y Elva Suárez.

Luego de aprobar el ciclo básico de educación media, el 1 de febrero de 1986, apenas a los 19 años de edad, ingresó al ejército como soldado de infantería. Contrajo matrimonio con Carina Tello Arévalo, oriunda de Gualaquiza, de cuya unión nacieron Kevin y Alexy.

El cabo Burgos antes del conflicto con el Perú, pertenecía al Batallón de Selva N° 63 "Gualaquiza".

Inicialmente, el futuro héroe recibió la misión de integrar una patrulla que debía infiltrarse en sectores avanzados, con el propósito de informar las actividades, número de efectivos, tipos de armamento y cualquier otro detalle del enemigo, terreno y condiciones atmosféricas. La patrulla de acuerdo con un ex combatiente se denominó Faisal, comandada por el teniente Jorge Cisneros e integrada por 17 efectivos, incluyendo el oficial.

Como a partir del 27 de enero de 1995 se intensificaron las operaciones enemigas, la patrulla se constituyó en equipo de combate, al mando del capitán Edwin Castro, correspondiéndole controlar y defender el sector de la Cueva de los Tayos.

En el informe de combate consta: "El 05-FEB-995, tropas peruanas atacan la posición de bloqueo con fuego de RPG-7, siendo repelido el ataque por el fuego de nuestras armas, como resultado se registró la muerte del cabo Burgos, el mismo que no pudo ser evacuado por la intensidad de los combates".

Fue ascendido post mortem y, como el resto de compañeros fallecidos en cumplimiento del deber, condecorado con la presea Al mérito de guerra, en el grado de Caballero.